

## RICHARD NEUTRA

El célebre arquitecto R. Neutra ha estado unos días en España. En Madrid ha pronunciado una conferencia y asistido a diferentes reuniones con profesores y arquitectos. La REVISTA NACIONAL DE ARQUITECTURA se honra publicando como recuerdo de este viaje algunas obras de tan ilustre arquitecto.

Richard Neutra emigró a América en 1923, en una época en que imperaba el espíritu de la academia francesa. Una serie de arquitectos comerciales tenían todo el trabajo neoyorquino en sus manos, y el resultado era un clasicismo mercantil. Neutra no se quedó en Nueva York; fué a Chicago, donde encontró a Louis Sullivan, tan totalmente apartado de las actividades arquitectónicas que en los últimos años de su vida pudo vivir gracias a la ayuda de sus colegas de Chicago, que le daban cada uno cinco dólares al mes.

En estas circunstancias, la vida para Neutra no fué fácil. Marchó a Los Angeles, donde ha desarrollado toda su labor, que constituye una de las aportaciones arquitectónicas más importantes de nuestra época.

*De arriba abajo: Río de Janeiro, Hongkong, Río de Janeiro, Puerto Mazatlan, Nápoles. Dibujos de viaje de Richard Neutra.*

